

A través del Programa emplea**verde**

La Fundación Biodiversidad destina más de 316.000 euros para fomentar la creación de empleo y la mejora del medio ambiente en Cataluña

- La Directora de la Fundación Biodiversidad firma un acuerdo de colaboración con representantes de Nereo, Preservador del Medi Ambient, para fomentar el empleo y las buenas prácticas ambientales.
- Las actuaciones del Programa promueven actividades económicas sostenibles y son cofinanciadas por el Fondo Social Europeo.

06 de agosto de 2009.- La directora de la Fundación Biodiversidad, fundación pública del Gobierno de España, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, Ana Leiva, ha firmado hoy en Barcelona un acuerdo de colaboración con el Presidente de Nereo, Preservador del Medi Ambient, Albert Colomer, para desarrollar el proyecto **forMAR** que promueve el empleo y las buenas prácticas ambientales en esa región, en el marco del **Programa emplea**verde****. En el acto, ha participado también la Subdelegada del Gobierno, Montserrat García Llovera.

La Fundación Biodiversidad, como entidad gestora de Fondo Social Europeo (FSE), destina 316.890 euros para fomentar la creación de empleo y la mejora del medio ambiente en Cataluña.

Esta inversión servirá para desarrollar, además del proyecto de Nereo, las iniciativas ENPlea Sostenible de Europarc España; la de la Confederación de Organizaciones de Selvicultores de España, que apostará por la gestión sostenible con acciones de formación entre propietarios de explotaciones forestales y la de la Asociación Técnica para la Gestión de Residuos, Aseo Urbano y Medio Ambiente (ATEGRUS) para la reconversión laboral hacia ese sector.

En concreto, el proyecto **forMAR** –dirigido principalmente a los trabajadores de los sectores náutico, portuario, pesquero y ambiental– persigue la mejora de la cualificación de los

trabajadores y los procesos internos de las empresas, para contribuir a la conservación y preservación del medio litoral y marino.

A la sensibilización de los trabajadores y directivos en temas como la gestión de residuos y todo lo concerniente a la protección del medio marino, se agregan propuestas de actualización de los procesos internos de las empresas, mediante la aplicación de sistemas de gestión ambiental, las mejores técnicas disponibles y adaptando las actividades económicas a la normativa ambiental.

El proyecto busca incidir, además, en otro sector náutico, como el de las concesiones de boyas de fondeo, que suelen afectar a los fondos marinos. Según Nereo, estudiar y aplicar métodos ecológicos de fondeo contribuirá a alcanzar los objetivos de conservación.

Finalmente, y dirigido a trabajadores del sector ambiental, el proyecto ofrece herramientas para mejorar sus posibilidades de trabajo en el campo de la gestión ambiental en el terreno de las empresas náuticas, con buenas opciones de futuro.

EL PROGRAMA EN NÚMEROS

A través del **Programa empleaverde**, la Fundación gestiona los fondos que le han sido asignados por el Programa Operativo Adaptabilidad y Empleo del Fondo Social Europeo (FSE) para el periodo 2007-2013. Los 49 proyectos aprobados en la presente convocatoria suman un importe de 11,8 millones de euros.

El **Programa empleaverde** se ha marcado como metas para el periodo 2007-2013 apoyar a más de 50.000 personas y fomentar la creación de 1.000 empresas en el sector ambiental. Para ello cuenta con una dotación total de 44,1 millones de euros, de los cuales el Fondo Social Europeo cofinancia entre el 50% o el 80% de los proyectos, dependiendo de las regiones en las que se desarrolle.

En el marco de estos proyectos, se ejecutarán cerca de mil acciones distintas: cursos, jornadas, campañas de información y comunicación, asesoramientos personalizados, entre otras.

Estas iniciativas contribuirán a la creación de casi 150 empleos directos, ya que para su desarrollo las entidades tienen prevista la contratación de personal. Además, a través de los proyectos se implicará a más de 250.000 trabajadores y se espera poner en marcha más de 550 actividades económicas.